
MONOBLOCK SYSTEM:
harness + wristbands + ankle bands

· Designed specifically for stretchers
· Improved versatility:  
  quick restraint + safe transfer
· Quick and safe application
· Easy to sanitize and store

Salvafast  TRANSFER
TRANSFERT

®

Quick restraint and transfer system for stretcher
Contention rapide incorporant un système de transfert pour civière
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UN SYSTEME MONOBLOC :
Harnais + sangles de poignets + sangles de chevilles

· Conçu spécifiquement pour les civières
· Améliore la versatilité :
  contention rapide + transfert
· Utilisation rapide et sécuritaire
· Facile à désinfecté et à remiser

 

Innovative device that provide quick restrain with secure and safe transport and transference of altered, 
violent, aggressive, or disoriented patients on emergency stretchers. It allows the patient's transference from the 

emergency stretcher to other stretcher or bed, without release the patient. It consists in a resistant and durable mat 
provided of a set of harness, wristbands and ankle bands, with double Velcro closure system, and a sliding base 
to improve the transference. Made in one piece, specially designed for use in any kind of emergency stretchers.

Le système de transfert SALVAFAST est un produit innovateur permettant une contention rapide et sécuritaire pour le 
transport de patient. Muni d’un système de transfert intégré, lorsqu’utilisé avec des patients agressifs, violents ou 

désorientés, vous permets d’effectuer un transfert de la civière au lit en toute sécurité. Vous pourrez transférer le patient 
d’une civière à une autre ou dans un lit, et ce sans avoir à enlever la contention. Ce système est conçu des éléments 

suivant ; toile de lit résistante et durable équipé d’un ensemble de harnais, sangles pour poignets et chevilles, d’une de 
fermeture double par velcro et un tissu de glisse incorporé à la toile (en dessous de celle-ci). Le système 

SALVAFAST est conçu d’une pièce et peut être utilisé sur une grande variété de civière.
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Tél.: 514 990-5196 
Sans frais : 1 888-990-5196 (Qc.)
Fax : 514 879-3496

04
.1

5
CODE TAILLE / SIZE MESURES / MEASURES

MS-SVT3710 ONE/UNIQUE

Base
172 - 45 cm

Wristbands / Sangle de poignet 
15 - 30 cm

Ankle bands / sangle de cheville
20 - 40 cm

 
Harness, wristbands and ankle bands made in confortable soft Neoprene.

Sangles du harnais, sangles de poignets et de chevilles conçu avec un NÉOPRÈNE souple.

Security belt, transfer handles and sliding base.
Ceinture de sécurité, sangle de transfert et base de glisse.

Bag for transport

Sac de transport
et de remisage

IMPORTANT: Do not use for transfers lifting the patient, always use 
for lateral transfers between two surfaces.

IMPORTANT:

 

                           Ne jamais utiliser pour soulever le patient, conçu spéci�quement
pour un transfert latéral entre 2 surface.

Muni d’attache unique et sécuritaire grâce
au système SALVAFAST avec fermeture
double en velcro.

Uses an innovative and safe quick 
restraint & quick release system, made 
with SALVAFAST double Velcro closure. 

Salvafast TRANSFER
TRANSFERT


